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◎少子化対策
・町内出生数が近年５年間急激に減少して
いる要因をどう把握しているか
・少子化対策としての新しい取り組みはあ
るか
・豊かな自然環境を活かしたアスレチック
パーク誘致と、光ファイバー網の充実を大
きく掲げ、子育て世代の満足度を高めると
同時に、都会からの移住やワーケーション
を推進してはどうか

◎観光振興
・九重版DMOの組織化について、具体的な
組織の内容と今後の事業は
・大吊橋と泉水キャンプ村、今後どのよう
な方向で進めるか

◎農業
・R２年災害から復旧の進み具合と、その
影響（非耕作地等）が農業生産に及ぼして
いる現状と今後の見通しは
・町外からの企業や組織が、どのように農
業展開しているか。その農地の面積と生産
高

◎組織体制
・今回の組織改変の基本的な考え方は
・女性の管理職登用に向けた今後の計画と
取り組みは
・子育て中の職員の働き方はどう保障され
ているか

・農家の水稲作付意欲減退の要因は何か

・耕作放棄の主な要因は何か

・米の販売ルールが届出制になったことを
有効活用できないか

・姉妹都市佐世保との人的交流の現状は

・２３万人の佐世保、９，０００人の九重
町、我町のメリットは大きいと考えるが、
どうか

・佐世保と九重町における稲作状況・消費
状況を調査し、姉妹都市を活用し有利販売
に取り組み、佐世保市民のメリットも示
し、交流につなげてはどうか

・最近の自然災害における避難所の状況は

・福祉避難所はあれど、子ども、高齢者を
優先するため、又、プライバシーの問題で
受け入れが出来ない可能性もあるのでは

町　長

1 増田　裕子 施政方針について 町　長

佐藤　明郎2
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農業と観光を町発展の起爆剤
に（生産者米価向上）（交流
人口向上）

町　長
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・災害によっては、車中避難を望む声も多
いと聞くがどうか

・子育て支援に対し様々な事業展開してい
るが、町内の親子がとなり町まで行って公
園で遊んでいる状況をどう見ているか

　一石二鳥の災害対応型町民公園が必要と
考える

日出生台における演習、沖縄
負担軽減と通常日米合同演習

・地元説明会等対応の違いは何か 町　長

・行政職員の責務とは何か（権利と義務を
踏まえて回答していただきたい）

・今年度様々な行政執行上のミスが起きて
いるが、特に町民の信頼を損なったと捉え
ているミスは何か

・昨年３月の予算説明で示された小中学校
のICT支援員の配置計画と実際はどのよう
になっているのか経過と共に説明を求める
・教育行政を司る職員の責任と使命は何か
・問題の原因と解決方法を示してもらいた
い

教育長

・2017年の地方自治法改正の後、自治体の
内部統制については2020年に規定が施行さ
れている。九重町ではどのような方法で内
部統制を進めているのか

・これまで行われてきた内部統制が機能し
ているのか

・何故現状のままだと内部統制が機能しな
いのか

・今後の制度確立について具体の計画はあ
るのか

・効率的かつ効果的な行政運営に必要なこ
とは何か

・行政評価と人事評価についてどのような
制度がとられているか

・学校現場での評価制度について条例をも
とに説明を求める

教育長

・行政職員を束ねるうえで町長として常に
考えている指針は何か

町　長

2

町　長

岐部　俊哉3

災害対応型町民憩いの公園の
必要性

佐藤　明郎

評価制度について

町　長

内部統制について

町　長

町　長
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・施設サービス利用と在宅サービス利用の
状況について

・現在の在宅介護の世帯数は

・在宅介護のストレスや悩みに応えるサ
ポート体制はとられているか

・今後の介護事業全般において町としての
課題と対策を伺いたい

・学校給食費は年間どれぐらいの費用がか
かっているか

・給食費の無償化はできないか

・子どもの医療費の無償化を高校生まで広
げられないか

町　長

・現在の自主財源の現状は

・税金の徴収率を向上させる施策は何か

・新たな財源を見込む中、長期的な事業計
画、企画はあるか

・クラウドファンディングを利用した企画
が考えられるか

・用地の確保は現在どのような方法でなさ
れているか

・今後は用地買収も考えるべきではないか

高齢者農家や小規模農家への
支援について

・農産物出荷の際のバーコード、シール等
の貼付ミスへの対応や各種の認証制度
（JGAP、有機JAS等）取得について、必要
性等どのように考えているか

町　長

・空き家対策や農業関係等の補助金で利用
が予定より少なく予算が余った事業がある
が、このことをどのように考えているか

・このことについて、新年度予算ではどの
ように検討し、予算編成したか

教育長

4

町　長

岩尾　茂樹

町　長

町　長

矢野　春美

5

自主財源について

予算に残が生じた事業補助金
について

子育て支援について

介護事業について 町　長

町道の整備について
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◎地方創生
・外部人材や民間の力の活用とあるが詳細
について伺う
・対話の機会を積極的にとあるがこれまで
と違う方策はあるのか
・住民の声を反映させる開かれた町政の実
現とあるがどのような方策を考えているの
か

◎観光振興
・５つの重点事業が打ち出されているが、
それにより数値としてどのくらいの観光客
数の増加を考えているのか

◎子ども・子育て支援と児童福祉の充実
・子育て世代包括支援センターの設置とあ
る支援事業の内容は

◎環境衛生
・プラスチック資源循環法の施行により努
力義務ではあるが再資源化が望ましい。現
在の状況は

◎情報化等の推進
・マイナンバーカード取得状況は
・カード利活用の範囲拡大とあるが考えは

◎男女共同参画社会の推進
・新しい取り組みの考えはあるのか

・九重町の未婚率は（年代別と推移）

・現在の支援体制は

・支援体制の拡充の考えは

・情報発信に努めるとしてきたが、ホーム
ページの大幅な変化が見られない。考え方
を伺う

・町長の部屋の更新がないのは何故か

・道路、河川の復旧進捗状況は

・農地の復旧進捗状況は

6

町　長

町　長

野上　香代子

結婚支援について

施政方針について

ホームページについて

豪雨災害復旧について

町　長

町　長
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